

草津小だより



草津町立草津小学校
学校広報 TEL88-2156
平成26年5月29日 発第8号



「それっ、シュート！」まずはシュート練習

「今年もよろしくお祈いします。」 ミニバスケットボール教室

平成 19 年度から、放課後や休日等における子どもたちの安全で健やかな居場所づくりを推進することを目的に「放課後子ども教室」が始まりました。その事業の一つとして、毎週月曜日にミニバスケットボール教室が本校の体育館で行われています。

子どもたちは、指導して下さる方の言うことを聞いて、楽しくミニバスケットボールに取り組み、どんどん技術も向上しています。体育館の改修工事が始まるため、場所が総合体育館に変更になると思いますが、体力だけでなく、心の成長も期待しています。

『目指せ県大会！』 陸上朝練習スタート

5 月 31 日に行われる郡陸上記録会のために、練習を積み重ねていますが、今週はリレーメンバーを中心に朝練習をスタートさせました。



ウォーミングアップ



バトンパス練習

放課後は種目別練習が中心のために、リレー練習が行えません。そこで、朝の時間をリレー練習の時間にしています。子どもたちは集合時刻までに全員が集合し、メニューに従い、各学年ごとに練習に励んでいます。まずは、草津小の記録更新を目標に取り組み、吾妻郡で優秀な成績を残し、県大会へと進んでほしいと願っています。

記録会の会場は嬭恋村総合運動公園陸上競技場ですので、保護者の皆様には参観・応援に、是非足を運んでいただけたらと思います。

スクールカウンセラーの先生

5 月 27 日にスクールカウンセラーの先生の紹介がありました。

片貝勝先生です。

片貝先生は 8 校を掛け持っていて、大変お忙



片貝勝先生

しい方です。「SC 通信」にもありましたが、来校日が限られていますので、相談等の連絡は早めに担任までお願いします。

教育実習の先生

5 月 26 日から 4 週間、教育実習生として 2 名の方が勉強にきています。

丹野容邦先生(5 松)と志水優先生(2 松)です。



丹野先生(左)・志水先生(右)

二人とも小学校の先生になりたくて、大学で学び直しているそうです。実習を通して、やりがいや厳しさを学び、来春には教壇に立てるよう頑張ってもらいたいと思います。

